## 中国蘭州市と友好都市提携40周年を迎えます!

8月5日で、蘭州市と友好都市になって40周年を迎えました。蘭州市とはこれまで医 療、教育、スポーツなど幅広い分野にわたる交流をしてきました。この節目を祝うため に、10月11日にオンラインで記念式典を実施する予定です。式典では3年ごとに締結し ている友好交流合意書と、研修員として若手医師を派遣している蘭州市内5病院と受 入を行っている市立秋田総合病院の病院間協定を取り交わすこととしています。



「大夢敦煌 | (2012年)



蘭州市研修員による剪紙講座 (2016年)



青少年サッカー交流 (2019年)

# JICA研修員が秋田市園芸振興センターを訪問しました 💶 🗾











9月12日(月)JICA青年研修アフリカ仏語圏農業・農村開発グループが、秋田市園芸振興セ ンターを訪問し、施設の概要や事業について説明を受け、加工実習等を行いました。この訪 日研修は、秋田市姉妹都市フォーラムの一員である(特非)秋田国際交流友の会が、(独)国 際協力機構(JICA)と共催で受け入れています。

研修員は中央アフリカ共和国、コンゴ共和国、モーリタニア・イスラム共和国、チャド共和 国、チュニジア共和国の農業省若手行政官9名です。研修員たちは、土の代わりにヤシの実 の繊維を使ったいちごの栽培システムについて熱心に聞いていました。



ハウスでの衛生管理を視察



実習で作ったドライフルーツ を試食



園芸振興センターで 記念撮影

# 駐日英国大使が秋田市長を表敬訪問しました

7月22日、ジュリア・ロングボトム駐日英国大使が秋田市 を訪問しました。洋上風力発電のノウハウをもつ英国と、 環境的に恵まれている秋田市との連携・協力について提 案がありました。



駐日英国大使

### 日本語教室で特別クラス開催しました

第2回特別クラス "Happy Monday"(7月11日)

国際教養大学の日本語ハウスが運営している日本語会話テーブル "Happy Monday"に秋田市日本語教室の学習者2人が参加しました。 「自国で夏になったら食べるもの」というテーマで話しました。 国内外の日本語学習者と楽しく会話しました。

#### 第3回特別クラス 「ミルハスを見に行こう!」(8月22日)

ミルハスの館内ツアーと日本語の会話練習を組み合わせたクラスを実施しました。ミルハス職員のやさしい日本語での説明を聞きながら見学をした後、学習者は館内にちりばめられている秋田の伝統工芸をじつくり見たり、写真を撮ったりして楽しみました。見学の後は創作室で自国の有名な音楽というテーマでグループでの会話練習を行い、5名が代表してみんなの前で発表しました。



秋田の伝統工芸の説明



大ホールを見学



見学後のグループワーク

#### 第4回特別クラス 「秋田のお祭りを体験しよう」(9月11日)

ねぶり流し館で秋田のお祭りについて勉強しました。幼若を持ち上げたり、法被を着て写真を撮ったり、太鼓を叩いたり新鮮な体験ができました。体験後は自国のお祭りについてグループで紹介し合い、2名が代表してみんなの前で発表しました。

### 参加した学習者の声



竿燈まつりに関する クイズ



お囃子のリズムに合わせて太鼓練習





お問い合わせ:秋田市企画財政部企画調整課 国際・都市間交流担当

TEL: 018-888-5464 / FAX: 018-888-5488

秋田市公式HP→

法被姿が

かっこいい!



編集協力:秋田市姉妹都市フォーラム